

## **Hay 22 mexicanos entre los 50 migrantes muertos en Texas**

Escrito por Agencias

Martes 28 de Junio de 2022 11:58

---

**+ El presidente López Obrador hizo alusión al tema en su mañanera; EEUU ofrece combatir a los traficantes de humanos**

**CD. DE MÉXICO, 28 de junio de 2022.-** El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo hoy que al menos 22 mexicanos están entre los 50 migrantes muertos, localizados el lunes dentro de un camión aparcado en las afueras de San Antonio, en la frontera de Texas con México.

“Hasta ahora son 50 los fallecidos, 22 de México, 7 de Guatemala, 2 de Honduras y 19 todavía sin información sobre su nacionalidad”, mencionó el mandatario en su rueda de prensa matutina en Palacio Nacional.

Autoridades estadounidenses habían notificado la noche de lunes la muerte de 46 migrantes y 16 que requerían atención médica urgente, pero este martes el presidente mexicano elevó la cifra de muertos a 50 y dijo que están apoyando a las autoridades de aquel país para el traslado de los cuerpos.

“Estamos apoyando, está desde ayer (lunes) nuestro cónsul (de San Antonio), también funcionarios de migración de México y vamos a estar atentos para apoyar a los familiares de las víctimas, el traslado de los cuerpos y desde luego hacer la investigación en lo que a nosotros nos corresponde”, precisó.

El mandatario expresó su “más profundo pésame” a los familiares de los migrantes que murieron y aseguró que es “una tremenda desgracia”.

Afirmó que este tipo de situaciones tienen que ver “con la situación de pobreza, de desesperación en hermanos centroamericanos, mexicanos” y reconoció que suceden “porque también hay tráfico de personas y falta de controles, en este caso, en la frontera de México o Estados Unidos y al interior de Estados Unidos”, por lo que, dijo, van a estar informando sobre el caso.

## **Hay 22 mexicanos entre los 50 migrantes muertos en Texas**

Escrito por Agencias

Martes 28 de Junio de 2022 11:58

---

**El lunes autoridades de migración estadounidenses de San Antonio, localizaron más de cuarenta cadáveres en el interior del remolque de un camión, cerca de la base aérea de Lackland, donde también encontraron a decenas de personas que necesitaron asistencia médica urgente.**

**La prensa local dijo que donde se localizó el remolque es un lugar habitual en el que paran vehículos para bajar a inmigrantes tras cruzar la frontera de manera clandestina. Es una zona de altas temperaturas y este lunes se reportaron 40°C.**

**Las autoridades creen que el conductor del camión abandonó el vehículo con todos los pasajeros en el interior minutos antes de que la policía investigara su contenido.**

### **TRAFICO HUMANO**

**Estos hechos reflejan el flujo migratorio récord hacia Estados Unidos, cuya Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza detectó en el último año a más de 1,7 millones de indocumentados en la frontera con México.**

**El Gobierno mexicano reportó un incremento del 89 % interanual de migrantes presentados o canalizados por la autoridad migratoria en el primer trimestre de 2022, al sumar 77,626 de enero a marzo.**

**El Gobierno de Estados Unidos prometió este martes seguir luchando contra el tráfico de personas después del hallazgo el lunes de los cadáveres de 50 migrantes en el interior del remolque de un camión aparcado en las afueras de San Antonio.**

**“Estamos centrados en seguir nuestras históricas acciones para interrumpir estas redes de tráfico de personas, incluyendo nuevas campañas que en sólo dos meses ya se han saldado con 1,800 detenciones”, dijo en una rueda de prensa la portavoz de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre.**

## **Hay 22 mexicanos entre los 50 migrantes muertos en Texas**

Escrito por Agencias

Martes 28 de Junio de 2022 11:58

---

**La vocera tildó lo sucedido de «absolutamente horroroso y que rompe el corazón» y aseguró que el presidente del país, Joe Biden, quien se encuentra en Madrid para asistir a la cumbre de la OTAN, está siendo regularmente informado sobre ello.**

**La portavoz lamentó que las redes de tráfico de personas «no tienen ninguna contemplación por las vidas humanas» y que únicamente las explotan y las ponen en peligro para lograr beneficio.**